
酒井佑氏 

講演会の様子 

  

７月２４(日)１０時より、岩国市川下防災備蓄センターにおいて、五橋文庫理

事長・酒井酒造五代当主の酒井佑氏を講師に迎え、「地域とともに」と題しての

講演会を開催しました。参加者は２２名でした。 

内容は「酒の種類と製造方法」の話から始まり、「酒造りに対しての想い」・「創

業１５０周年の酒井酒造と地域の関わり」・「五橋文庫と篆刻」・「錦帯橋と吉川文

化」等について、約１時間の非常に興味深いお話を聴かせていただきました。 

講演を聴いて、酒井酒造が明治時代から地域と密接なつながりを持ちな

がら、積み重ねた歴史を重んじつつも新しい技術を追求し、現在の日本を

代表する酒造会社となったことがよくわかりました。 

当協議会のにぎわい・交流部会では、今回のような川下地域の歴史・文

化などについての記録を集め、デジタル保存していこうと思っておりま

す。 

（川下地区まちづくり協議会 にぎわい・交流部会長 渡辺 博明） 

 

 

 

８月２８日(日)に岩国市公園景観課、道路課の職員の案内で、藤河地区へ街路樹の見学に行きました。残暑の中、

木陰の涼しさを体感し、藤河地区にある街路樹の樹種の特性や管理の状況、街路樹があることでのメリット等説明

をいただきました。早朝から、約３０人の参加者の方々と、将来の楠中津線の街路樹がどのようなかたちになるの

か想像を膨らませながら見学しました。 

昨年に引き続き２回目の夏季街路樹見学を体験して、街路樹の必要性

や利活用の方法を私自身少しずつ理解することができています。この体

験を活かし、川下らしい街路樹ができるように努力していきたいと思っ

ています。 

藤河地区の街路樹は植樹して３０年が経過しているそうです。川下地

区まちづくり協議会の中で、私は若手の方ですが５０歳を超えていま

す。３０年後を考えると笑われそうですが、一緒に行った息子と将来の

川下を想像したり、川下の将来をともに語れる次世代の仲間を探した

り、いろんな夢を実現していければと思っています。 

（川下地区まちづくり協議会 道路・交通部会長 原和夫） 

第９回ふれあいグラウンド・ゴルフ大会のお知らせ 

にぎわい・交流部会では「ふれあいグラウンド・ゴルフ大会」を開催します。日時は11月６日（日）8時３０

分受付開始、今年は川下小学校グラウンドでの開催です。参加申込書は川下出張所に置いてあります。申込書は川

下出張所内「川下地区まちづくり協議会BOX」に投函してください。締め切りは、１０月２０日(木)です。 

                          （問い合わせ先 090-2801-1141渡辺博明） 
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川下地区まちづくりニュース 

講演会『地域とともに』 ７月度 まち協コミュニティの日 
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『夢の街路樹』 ８月度 まち協コミュニティの日 

 

 

街路樹見学ツアー 



部会紹介 「にぎわい・交流部会」 

  

５月度 まち協コミュニティの日 

 

会議の様子 にぎわい・交流部会の皆さん 

                                        

 

                        

渡辺博明部会長率いる

「にぎわい・交流部会」は、

魅力あふれ活気ある川下

地区を目指し、地区特有の

環境を活かした交流のた

めのイベント等を企画・実

施し、地区住民の絆を深め

ることを目的として活動

しています。部会の会議は、毎月ウィークディの１９時から、主に川下供用会館で行っています。部会活動に関す

る活発な議論をしていますが、時には世間話へと話が脱線しながら、和気あいあいと、仲良く楽しく活動していま

す。本年度の主な活動内容は「交流拠点のあり方についての調査・研究」「グラウンド・ゴルフ大会の実施」「川下

の昔の写真等を収集しデジタル保存」等となっています。                （取材 広報部会） 

 会員募集  

川下地区まちづくり協議会では随時、会員を募集しています。自分たちの住む街をより良いものにするためにご

協力ください。入会をご希望の方は下記までご連絡ください。（年会費 \1,000） 

  川下地区まちづくり協議会会長 八木 秀典 （電話：0827-21-6241） 

「川下地区まちづくり計画」改訂版について  

６月に岩国市に提出した「川下地区まちづくり計画」改訂版を、ホームページに掲載しました。ホームページの「協

議会概要」からご覧ください。 

「川下地区まちづくり協議会ホームページ」 

https://kawashimo.sakura.ne.jp/wp/ 

 

《 協議会・連絡先 》  

会    長   八木 秀典 事務局長   加藤 幹夫  

電 話： ０８２７（２１）６２４１         電 話： ０８２７（２２）５４８１ 

    

みなさんのアイデアとやる気で 

可能性無限大！ 

ご意見お待ちしています 

 

 川下地区まちづくり協議会 検索 

落ち葉清掃 １３０袋の落ち葉 

 

道路清掃 円形花壇清掃 

 

５月１５日(日)８時～９時３０分、「くすのき広場」

の落ち葉清掃を行いました。参加者２３名で１３０袋

の落ち葉を収集しました。例年は「岩国くすのき花火

フェスティバル」に向けての作業ですが、残念ながら

３年連続で今年も中止となりました。 

６月度 まち協コミュニティの日 

 
６月１９日(日)７時～８時川下出張所から漁協

までの道路・円形花壇等周辺清掃を行いました。

１９名の参加で、気温が上がる前の朝７時に開始

し、予定通り１時間で終了しました。 

 

https://kawashimo.sakura.ne.jp/wp/

